

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 26 septembre 2011

Le grand sondage 2011 de Royals



Les rois peuvent prendre leur retraite !

D'après un large sondage du magazine Royals auprès de quelque 1000 répondants, les rois et les reines en exercice devraient pouvoir abdiquer de leur vivant et passer leur charge à leur successeur. Trois sur quatre personnes interrogées sont d'avis que les rois et les reines peuvent parfaitement prendre leur retraite. 70 ans serait, selon eux, l'âge idéal pour transmettre la couronne.

Actuellement, l'abdication est une tradition qui n'existe qu'aux Pays-Bas et au Luxembourg. Et pourtant, le Roi des Belges Albert II (77), le Roi Juan Carlos d'Espagne (73), la Reine Margrethe de Danemark (71) et la Reine Elizabeth d'Angleterre certainement (85) prennent de l'âge. Selon 74 % des répondants du sondage Royals, ils pourraient donc profiter d'un repos bien mérité. Mais il est connu que la plupart des monarques ne pensent pas un seul instant à transmettre leur couronne.

En Belgique

Le souverain belge aimera sans doute lire ceci car on sait que la fonction, dans ce pays si compliqué, commence à lui peser. Le seul problème, c'est que son successeur, le Prince Philippe, a toujours un sérieux problème d'image, alors que son épouse, la Princesse Mathilde, est très bien perçue. Mathilde est la princesse européenne favorite pour un tiers des répondants belges. Le Prince Philippe, en revanche, est moins populaire que son collègue des Pays-Bas, Willem-Alexander, et que le Prince William d'Angleterre. Il est tout à fait paradoxal de constater que les Belges estiment que le Prince héritier Willem-Alexander des Pays-Bas sera un meilleur roi que leur propre prince héritier, Philippe. Philippe ne recueille que 16 % des voix, contre 41 % pour Willem-Alexander !

Aux Pays-Bas

Pour la Reine Beatrix des Pays-Bas, ce sondage de Royals constituera certainement un encouragement. Ce n'est plus un secret pour personne... La reine a décidé d'abdiquer au moment qu'elle estimera opportun. Aux Pays-Bas, c'est une tradition depuis deux générations. Et Beatrix peut prendre sa retraite, l'esprit serein. Tout comme son épouse, la Princesse Maxima, le Prince Willem-Alexander est très populaire. Les habitants de ce royaume ont confiance dans la capacité du futur couple royal à remplir sa tâche de façon optimale. 56 % d'entre eux surnomment la Princesse Maxima la nouvelle « princesse du peuple ». Et 52 % pensent que le Prince Willem-Alexander sera, parmi les princes héritiers européens, le meilleur roi.

En France

En France, on aime voir de nouvelles têtes apparaître dans les cours royales. Cela se remarque à l'énorme popularité de la nouvelle venue, Catherine d'Angleterre, la princesse favorite des Français ! Malgré tous ses efforts, la Princesse Charlène de Monaco, dernière entrée en scène, n'arrive pas à répondre aux attentes. Dans le sondage de Royals, les répondants en France ont également marqué leur sympathie pour la Princesse Mathilde. A remarquer aussi, l'appréciation dont jouit la Princesse espagnole Letizia, alors que la Princesse Maxima des Pays-Bas n'obtient souvent que des scores inférieurs. C'est surtout en tant qu'icône du style et de l'élégance que Letizia y récolte beaucoup de voix.

Annexe :

Résultats généraux

Quelques résultats par pays

Contact

Bertrand Deckers

Kristine De Vriese

Rédacteur en chef

Tél. :

+33 6 17 29 77 28

+32 51 26 35 38

Courriel :

deckersbertrand@yahoo.fr

kristine@royals.be

URL :

www.royals.be

Résultats généraux – top 5

Quelles princesses d'Europe se consacrent, selon vous, avec le plus de dévouement à leurs activités de bienfaisance ? (plusieurs réponses possibles)

La Princesse Mathilde : 55,5%
La Princesse Astrid : 43,5%
La Princesse Maxima : 42,1%
La Princesse Victoria : 29,0%
La Princesse Stéphanie : 23,5%

Quelles princesses d'Europe sont, selon vous, des icônes de la mode ? (plusieurs réponses possibles)

La Princesse Maxima : 44,4%
La Princesse Mathilde : 43,7%
La Princesse Mary : 41,2%
La Duchesse Catherine : 31,2%
La Princesse Letizia : 30,9%

Qui est l'icône de la mode par excellence ? En d'autres termes, quelle princesse d'Europe présente le plus beau look ?

La Princesse Mathilde : 18,2%
La Princesse Mary : 16,8%
La Princesse Maxima : 15,2%
La Duchesse Catherine : 9,6%
La Princesse Charlène : 9,4%

Quelle princesse (héritière) d'Europe est la plus glamour ?

La Princesse Mary : 27,2%
La Princesse Maxima : 26,6%
La Princesse Letizia : 12,3%
La Princesse Victoria : 11,7%
La Princesse Mathilde : 11,7%

Quelle princesse d'Europe est la plus proche de son peuple ?

La Princesse Maxima : 26,2%
La Princesse Mathilde : 21,9%
La Princesse Victoria : 14,4%
La Princesse Mette-Marit : 5,9%
La Duchesse Catherine : 5,5%

Quelle princesse d'Europe mérite le titre de « princesse du peuple » ?

La Princesse Maxima : 24,0%
La Princesse Mathilde : 23,8%
La Duchesse Catherine : 9,7%
La Princesse Victoria : 9,3%
La Princesse Mette-Marit : 4,7%

Quel(le) prince (princesse) héritier(è) d'Europe est, d'après vous, le mieux préparé(e) à sa future mission ?

Le Prince héritier Willem-Alexander : 24,8%
La Princesse héritière Victoria : 21,7%
Le Prince héritier Felipe : 16,5%
Le Prince héritier Charles : 12,3%
Le Prince héritier Philippe : 12,2%

Quels sont vos princes d'Europe favoris ? (plusieurs réponses possibles)

Le Prince William : 50,7%
Le Prince Willem-Alexander : 28,5%
Le Prince Felipe : 26,0%
Le Prince Harry : 25,0%
Le Prince Frederik : 24,9%

Quelle est votre princesse d'Europe favorite ?

La Princesse Mathilde : 20,6%
La Princesse Maxima : 19,3%
La Duchesse Catherine : 9,4%
La Princesse Victoria : 9,3%
La Princesse Mary : 6,9%

Quel petit prince/quelle petite princesse héréditaire vous paraît le/la plus énergique ?

La Princesse Catharina-Amalia : 29,4%
La Princesse Elisabeth : 19,2%
Le Prince Christian : 18,9%
La Princesse Leonor : 13,0%
La Princesse Ingrid Alexandra : 4,6%

Quelle princesse (héritière) est la plus professionnelle ?

La Princesse Mathilde : 30,9%
La Princesse Victoria : 24,6%
La Princesse Maxima : 22,4%
La Princesse Letizia : 10,2%
La Princesse Mary : 4,6%

Qui sera le meilleur roi ?

Le Prince Willem-Alexander : 29,2%
Le Prince Felipe : 22,3%
Le Prince Philippe : 12,9%
Le Prince Haakon : 10,3%
Le Prince Frederik : 6,7%

Un monarque doit-il régner jusqu'à sa mort ?

Non : 74,0%
Oui : 21,0%
Sans opinion : 5,0%

A quel âge un monarque peut-il prendre sa retraite ?

70 ans : 33,2%
65 ans : 23,6%
75 ans : 19,2%
60 ans : 4,5%
80 ans : 3,7%

Quelques résultats par pays – top 5

Belgique

Quelle est votre princesse d'Europe favorite ?

La Princesse Mathilde : 32,1%

La Princesse Maxima : 18,7%
La Princesse Victoria : 9,7%
La Duchesse Catherine : 6,7%
La Princesse Mette-Marit : 5,1%

Qui sera le meilleur roi ?

Le Prince Willem-Alexander : 41,3%
Le Prince Philippe : 15,7%
Le Prince Felipe : 9,5%
Le Prince Haakon : 9,0%
Le Prince Frederik : 4,6%

Pays-Bas

Quelle princesse d'Europe mérite le titre de « princesse du peuple » ?

La Princesse Maxima : 55,9%
La Princesse Victoria : 11,8%
La Princesse Mathilde : 9,7%
La Princesse Mette-Marit : 5,4%
La Princesse Laurentien : 3,2%

Qui sera le meilleur roi ?

Le Prince Willem-Alexander : 51,6%
Le Prince Haakon : 18,3%
Le Prince Frederik : 6,5%
Le Prince Felipe : 5,4%
Le Prince Philippe – le Prince Charles : 2,2%

France

Quelle est votre princesse d'Europe favorite ?

La Duchesse Catherine : 15,3%
La Princesse Mathilde : 11,8%
La Princesse Maxima : 11,2%
La Princesse Charlène : 11,2%
La Princesse Mary : 10,3%

Quelles princesses d'Europe sont, selon vous, des icônes de la mode ? (plusieurs réponses possibles)

La Princesse Mary : 53,1%
La Duchesse Catherine : 47,8%
La Princesse Letizia : 44,5%
La Princesse Charlène : 40,7%
La Princesse Caroline : 39,5%